

(11.) Anlässlich ihres 25-Jahre-Jubiläums laden die «Pfährrassler» zu einer fröhlichen Jubiläumsparty mit Guggler-Modenschau und kakophonischen Klängen in den Kleinen Gemeindesaal ein.

(13.) Nach jahrelangem Hickhack kann die Bürgergenossenschaft Balzers den Spatenstich für das Holzheizwerk Balzers vornehmen.

(16.) Der Balzner Autor Werner Stocker alias Thorben Perth liest in der Schul- und Gemeindebibliothek Balzers aus seinem Roman «Anomalie – Schicksal».

(18.) Beginn der Balzner Operettensaison 2014. Unter der Regie von Nikolaus Büchel und der musikalischen Leitung von Willi Büchel spielt das aus Profis und Amateuren zusammengesetzte Ensemble die Operette «Gasparone» von Carl Millöcker. Dernière ist am 22. Februar 2014.

## Februar 2014

(22.+23.) Der Skiclub Balzers führt bei perfekten Wetter- und Pistenbedingungen im Malbun das Club- und Kinderskirennen durch. Im Rahmen seiner Jubiläumsfeierlichkeiten «75 Jahre Skiclub Balzers» treten 26 Dreierteams aus der Gemeinde Balzers in einem Parallelschlalom-Wettbewerb gegeneinander an.

(28.) Primarschule und Realschule Balzers feiern ausgelassen ihre Schulfasnacht und werden dabei lautstark von den «Pfährrasslern» unterstützt.

## März 2014

(2.) Die Pfadfinderbewegung Gutenberg lädt zu ihrem 27. Pfadiball ein. Zwei DJs und vier Guggamusiken sorgen für einen perfekten Partysound.

(3.) Der Fussballclub Balzers organisiert, wie jedes Jahr, seinen beliebten Kindermaskenball. Für tolle Stimmung sorgen ein Ballonzauberer, diverse Spielgeräte sowie die Guggamusik «Pfährrassler».

(3.) Kleine und grosse «Butze» sind zum Münsterle-Konzert der «Pfährrassler» im Schulhof Balzers eingeladen.

(15.) Eröffnung der Sonderausstellung «Vom Oksaboda bis zur Prär – 75 Jahre Skiclub Balzers» im Alten Pfarrhof. Den Schwerpunkt bildet neben der bewegten Vereinsgeschichte auch das Thema Balzner Skiproduktion früher und heute. Die Ausstellung dauert bis zum 27. April 2014.

(19.) Unter dem Motto «Balzers Mitte: Zukunft formen» treffen sich Balzner Jugendliche im Alten Pfarrhof, um in einem ersten Workshop Ideen und Anregungen für die zukünftige Gestaltung des Balzner Dorfkerns zusammenzutragen.

(27.) Einladung an die Bevölkerung von Balzers, aktiv an der Ideenbörse zur künftigen Zentrumsgestaltung der Gemeinde teilzunehmen.

(28.) Die Realschule Balzers unterstützt mit ihrer Rosenaktion Textilarbeiterinnen in Bangladesch.

(30.) Alljährlich zur Fastenzeit laden Pfarreirat und Pfadfinder zum Suppentag in den Kleinen Gemeindesaal ein.

(30.) Sportlounge im Alten Pfarrhof anlässlich der Sonderausstellung «Vom Oksaboda bis zur Prär – 75 Jahre Skiclub Balzers» mit Weltklassefahrerinnen und -fahrern aus Balzers.

## April 2014

(4.) Live-Konzert mit Gabriel Primoceri im Jugendtreff Scharmotz.

(5.) Zweite Veranstaltung der Gemeinde Balzers im Rahmen von «Balzers Mitte – Zukunft formen» mit Gruppenarbeiten zur künftigen Gestaltung des Balzner Gemeindezentrums.

(11.+12.) Das traditionelle Turnerkränzle des Turnvereins Balzers steht dieses Jahr unter dem Motto «Nationalmuseum TV Balzers» und bietet turnerische Höhepunkte, eine Festwirtschaft und eine Tombola.